



**Antigua y Venerable Hermandad Servita y Cofradía de Nazarenos de
María Santísima de los Dolores, Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y
Nuestra Señora de la Esperanza**

Parroquia de San Sebastián

Alcalá de Guadaíra

COMUNICADO OFICIAL

Como consecuencia de la situación excepcional que se está produciendo por la pandemia provocada por el coronavirus, la Junta de Gobierno de la Hermandad, ha acordado lo siguiente:

- 1.- Suspender la tradicional procesión de la Cruz de mayo, así como la posterior verbena en la casa de Hermandad, que tenía prevista su celebración el próximo viernes día 15 de mayo de 2020.
- 2.- Lamentando esta decisión queremos mostrar nuestro cariño a todos los jóvenes que iban a participar en este evento, en especial a nuestra Junta Auxiliar encargada de toda la organización. Es momento de actuar con responsabilidad siguiendo las indicaciones de las distintas autoridades por el bien y la salud de todos.
- 3.- Los jóvenes sois el futuro de nuestra Hermandad por lo que os invitamos a pensar con ilusión y sobre todo con Esperanza en todas las actividades que nos quedan por hacer, cuando se restablezca esta situación, en las que contamos con vuestra plena participación.

Alcalá de Guadaíra, a 08 de mayo de 2020.

LA JUNTA DE GOBIERNO